

超精密 平面研削盤を発表

開発した小型のVOCガス分解処理装置＝土岐市妻木町、加藤電気炉材製造



VOCガスは、印刷や塗装、ラミネート工程などで発生する。従来機は、VOCガスをバーナーで燃焼して分解する。このためバーナーの温度を800度以上に上げる必要があり、爆発の危険もあつた。

開発した装置は、300度で均一に加熱したハニカム構造の炭化ケイ素(SiC)製セ

り入れた。精度と機能の違いを実感してほしい」と、自信と期待感を示した。

品の
テグ航空機部品
宙展

ヒマラヤは12日、各務原市小佐野町に同社の新コンセプトのフラッグシップ店となる「各務原インター店」をオープンした。17日まで記念セールを実施している。

スポーツウェアを着てラケットを持つマネキン人形を展示するなど、スポーツのイメージを視覚に訴えているほか、広いエントランスで開放感も演出。ゴルフコーナーはインシ

ヨップ形式で、専門知識が豊富なベテラン社員を配置した。

野水優治社長は「さ

まざまなチャレンジを

したが、スタートは想

像以上に良さそう。チ

ヤレンジがうまくいけば全国に同様の店舗を



特売品を買い求める来店客＝各務原市小佐野町、ヒマラヤ各務原インター店

加藤電気炉材製造

処理装置事業に参入

独自構造で95%分解

加藤電気炉材製造（土岐市妻木町、加藤義一社長）は、人体に害のある揮発性有機化合物（VOC）ガスの分解処理装置事業に参入した。加熱したハニカム（蜂の巣）構造のセラミックスで分解する独自構造を採用した小型の装置を開発。小型ながらガスを95%分解処理できる機能を武器に売り込む。

ヒマラヤ各務原オープン
新コンセプトのフラッグシップ店

焼却炉などを手掛け
る。2012年9月期
の売上高は、約3千万

円。断熱レンガなどは
市場縮小とともに販売
が伸び悩んでおり、新
むことにした。

たな事業の柱が必要だ
として同装置に取り組